

"Ukrainer" Rene Tebbel beim Dienstantritt in Abu Dhabi Vierter im Grand Prix

Geschrieben von: DL

Montag, 12. Januar 2015 um 18:38

Abu Dhabi. Mit einem vierten Rang im Großen Preis von Abu Dhabi begann Rene Tebbel seinen Söldner-Auftritt unter den ukrainischen Farben, die ersten beiden Plätze belegten Reiter aus Katar.

Halbwegs gelungen war der Dienstantritt von Rene Tebbel (Emsbüren) für seine neue sportliche Heimat Ukraine. Der dreimalige deutsche Meister, inzwischen auch National-Coach der osteuropäischen Föderation, belegte auf Cooper im Großen Preis der Vereinigten Arabischen Emirate einen vierten Rang in dieser mit umgerechnet 81.200 Euro dotierten Prüfung, wovon rund 8.100 Euro an Tebbel gingen, der bis Ende 2014 auch 41 Nationen-Preise für Deutschland geritten hatte. Die ersten Plätze belegten Reiter aus Katar, die vom Schweizer Rekord-Internationalen Markus Fuchs und Karl Schneider (Bonn-Rodderberg) trainiert werden. Den ersten Platz im Springen über zwei Umläufe erreichte der Milliardärssohn Scheich Ali bin Khalid Al Thani (32) auf First Divison (Prämie etwa 26.700 €) vor Bassem Hassan Mohhamed (27) – Sieger im Springen der Global Champions Tour 2014 in Monte Carlo – auf Victoria (16.200 €). Dritter wurde der Syrer Ahmed Saber hamcho auf Contifex (12.200).

Der zweimalige Mannschafts-Olympiasieger Lars Nieberg (Münster) hatte auf Nabab de Revel in der ersten Runde einen Abwurf, blieb aber im zweiten Durchgang fehlerfrei und wurde Siebter (2.400). Lediglich die beiden Erstplatzierten waren strafpunktfrei geblieben.